



左上 本市とハンガリー・レスリング  
キャンプ地に関する調印式  
右上 県立前橋西高でのハンガリーレ  
スリング強化練習会  
左下 前橋育英高でのハンガリー柔道  
連盟女子強化合宿  
右下 ハンガリー柔道連盟親書贈呈式

☎ 027-898-6005  
☎ 027-898-5834

## 大会終了後も末永い交流を キャンプ地誘致で盛り上げます

東京2020オリンピック・パ  
ラリンピック開催まで2年。4年  
に一度のスポーツの祭典では、世  
界中から多くの選手・観客の来日  
が予想され、経済や文化交流など、  
多岐にわたる効果が見込まれます。  
本市は、平成27年8月に東京オ  
リンピック・パラリンピック等推  
進本部を設置。各国キャンプ地の  
誘致活動を行い、オリンピック・  
パラリンピック開催をきっかけと  
したスポーツ振興や国際交流の促  
進、観光誘客による地域活性化、  
青少年の健全育成など、オリンピッ  
クの効果波及させた地域づくり  
に取り組んでいます。

ハンガリーのレスリング・柔道  
事前合宿が決定 誘致の状況

海外選手らと地域住民の交流を  
進める国の「ホストタウン構想」。  
これに基づき、選手を招いての強  
化合宿や相手国訪問などを行い、  
ハンガリーのレスリング・柔道選  
手団事前キャンプ受け入れが、昨  
年11月・12月に相次ぎ決定。また、

次の2種目でも誘致活動を継続中  
です。

- トランポリン  
昨年8月にベラルーシの体操協  
会を訪問し、10月18日に本市への  
視察について招待状を発送。来年  
8月のトランポリンワールドカッ  
プ・前橋大会開催時に本市での事  
前キャンプ実施を打診。
- 自転車・トラック競技  
スイス・フランスを中心とした  
ヨーロッパ諸国とニュージーラン  
ドへの絞りを誘致活動を継続。  
本市独自のおもてなしで  
五輪をきっかけに末永い交流を

事前キャンプ誘致後の支援内容  
は国内移動、財政支援、おもてな  
しの3つです。

ハンガリーとの誘致活動では、  
合宿だけでなく市内観光などで本  
市独自のおもてなしも。大会開催  
までもちろん、終了後も交流を  
続け、オリンピック・パラリンピッ  
クをきっかけとした幅広い友好関  
係を目指します。

### ボランティアでスポーツを支援 大会運営ボランティアを募集します

☎ 027-898-5834

大規模なスポーツ大会やスポーツイベ  
ントの運営ボランティアを募集します。全日  
本実業団対抗駅伝競走大会（ニューイヤー  
駅伝）や県100km駅伝競走大会、前橋・渋  
川シティマラソン、まえばし赤城山ヒルク  
ライム大会などが対象です。大会ごとに事

前に登録者に案内を送付。定員を超える場  
合は抽選などで決定します。  
申込書の配布=市役所スポーツ課、各支所・  
市民サービスセンター・市有体育施設で。本  
市ホームページからダウンロードもできます  
申し込み=申込書に記入し、同課へ直接



【profile】  
平成14年生まれ。生まれつき不  
自由だった足のリハビリを兼ね、  
小1で水泳を始める。昨年9月の  
国際公認・ジャパンパラ水泳競技  
大会では、S6クラス・400m自由  
形で1位に輝く。



昨年12月、アラブ首長国連邦でのパラスイミング  
国際大会に出場し、2種目で銅メダルを獲得した由井さん。  
「元々水の中が楽しくて。今は強みの持久力を生か  
し好タイムを出すために頑張っています。目標は東京  
パラリンピックでメダルを取ること。きつい練習で心  
が折れそうなときは、その目標を思い出しています」  
学校と練習とを両立しながらメダルを目指す、その  
まなざしは力強く世界を見据えている。

目標を見据え努力を重ねる  
競泳選手・由井 真緒里さん（龍蔵寺町）



## いざ2020年東京 夢の舞台へ 15歳、前橋から世界へ挑む

納得いく滑りを目指す  
プロスケートボード選手・根岸 空さん（東善町）

東京2020五輪新種目のスケートボード。根岸選手  
はプロとして国内外で活躍している。  
「スケートボードは技の難易度や表現で点が決まる  
繊細なスポーツ。五輪出場が決まれば日本代表として  
納得いく滑りをしたいです。自分は頭で考えるよりセ  
ンスや感覚を大切にしています。技数を増やして世界  
レベルの技も身に付け、集中して試合に臨みたい」  
重ねた努力の先に思い描くのは世界の、その頂だ。



【profile】  
平成14年生まれ。小1の時、父  
の影響でスケートボードを始める。  
小6で全日本アマチュア・スケ  
ートボード選手権優勝。翌年プロに  
転向し、昨年9月、アメリカでの  
大会で6位入賞。

